

ÖSA-Spendenübergabe

„Feuerwehreinsatz“ zum 60. Geburtstag

Magdeburg, 7. Januar 2016. ÖSA- Vorstandsvorsitzender Peter Ahlgrim hat heute (Donnerstag) sein größtes Geschenk zu seinem 60. Geburtstag mit Freude weitergegeben: an den Leiter der Landesjugendfeuerwehr Sachsen-Anhalt Thomas Voß. Dieser nahm einen Scheck über 9.000 Euro in Empfang. Das Geld hatten die zahlreichen Gratulanten Ahlgrims aus Wirtschaft und Politik auf Wunsch des Jubilars „statt Präsenten“ für ein gemeinnütziges Vorhaben gespendet. Der ÖSA-Vorstandsvorsitzende rundete den Betrag persönlich auf.

Die Jugendorganisation des Landesfeuerwehrverbandes Sachsen-Anhalt will das „Geburtstagsgeld“ im Jahr ihres 25jährigen Bestehens für eine landesweite Städtetour nutzen. Mit einer „Straße der Jugendfeuerwehr“ soll das Wirken in den Kinder- und Jugendwehren erlebbar gemacht und für die Mitarbeit geworben werden, sagte Landeswehrjugendwart Voß.

Seinen „Feuerwehreinsatz“ hatte der Vorstandsvorsitzende des einheimischen Versicherers nicht zufällig ausgewählt. „Die ÖSA ist den Feuerwehren aus ihrer Geschichte heraus eng verbunden und hat sich sogar in die Satzung geschrieben, dass sie die ‚fachlichen und sozialen Belange der Feuerwehren` im Land fördert“, sagte Ahlgrim, der seit Juli 2008 an der Spitze des Unternehmens steht. Die ÖSA folgt der Tradition der 1676 gegründeten Magdeburger „Feuerkassa“, der zweitältesten öffentlich-rechtlichen Versicherungsanstalt in Deutschland.

Peter Ahlgrim am 28. November 1955 wurde an der Elbe in Boizenburg geboren und wuchs in Bremen auf. Vor seinem Wechsel zur ÖSA war der studierte Betriebswirt und ehemalige Bundeswehroffizier bei der Versicherungskammer Bayern in leitender Funktion tätig. Peter Ahlgrim wohnt in Magdeburg, er ist Vater von drei Kindern und in diesem Jahr erstmals Opa geworden.